



Danke für alle brennenden Kerzen....

...danke, sagen Millionen von Herzen!

Dem ist eigentlich gar nicht mehr viel hinzuzufügen. Mit sehr viel Gefühl singt Heidi Hedtmann „Danke für alle brennenden Kerzen“, ein wunderbares Lied für den Frieden in der Welt und den Frieden im Herzen der Menschen! Den Text schrieb Heinz-E. Klockhaus, die Musik ist von Theo Bachschmid.

Wenn Heidi Hedtmann das Lied mit dem kurzen Sprechtext zur Einleitung beginnt: „Der liebe Gott soll so viel strahlende Menschenherzen sehn, wie Sterne am Himmel stehn“ und das Publikum mit brennenden Feuerzeugen winkt, dann ist das Gänsehautgefühl bei jedem Zuhörer spürbar.

Lassen auch Sie diese Zeit der Besinnung auf sich wirken und erfreuen Sie sich an „Danke für alle brennenden Kerzen“ mit Heidi Hedtmann. Vielleicht wird es eins Ihrer Lieblingslieder, das Sie sich und für Ihre lieben Mitmenschen in Wunschsendungen bei den Sendern in Zukunft immer mal wieder wünschen. Heidi sagt Danke!



**Gockel-Records, Postfach 10 02 46, 42499 Hückeswagen
www.klockhaus-textdichter.de www.heidi-hedtmann.de**